

*Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Sterben,
sondern Erlösung.*

Traurig, doch mit vielen schönen Erinnerungen, nehmen wir Abschied von

Anna Zuberbühler-Fuchs

4. Mai 1927 bis 3. März 2018

Sie war seit Oktober 2017 zur Erholung im Zentrum Schönberg Bern, wo sie im November 2017 einen Hirnschlag erlitten hat. Davon hat sie sich leider nicht mehr ganz erholt und ist am 3. März 2018, von den Beschwerden des Alters erlöst, friedlich eingeschlafen.

Burgdorf, Pleerweg 47

Im Namen und im Auftrag der
Verwandten und Freunde:
Erna Aeberhard, Notar

Traueradresse: Erna Aeberhard, Notar, Holligenstrasse 5, 3008 Bern

Frau Anna Zuberbühler-Fuchs ist wunschgemäß kremiert worden. Die Urne wird im Gemeinschaftsgrab zu ihrem Ehemann, welcher am 26. Januar 2017 verstorben ist, beigesetzt.

Die Trauerfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Montag, 26. März 2018, 10.30 Uhr in der Abdankungshalle in Burgdorf, Friedhof 2, 3400 Burgdorf, statt.